
...wird es ein gutes Blütenjahr ?

Beitrag von „Bauernkaktus“ vom 8. Januar 2011, 10:28

Jedenfalls meinen einige Epis, schon loslegen zu wollen  :

Roman Torch- mit schon insgesamt 6 Knospen ! Der Januar fängt richtig gut an.

Beitrag von „Calypso“ vom 8. Januar 2011, 19:01

Zitat von Bauernkaktus

Jedenfalls meinen einige Epis, schon loslegen zu wollen  :

Roman Torch- mit schon insgesamt 6 Knospen ! Der Januar fängt richtig gut an.

Hallo Bauernkaktus,

das sieht schon gut aus mit den Knospen, ich drücke Dir die Daumen.

Gruß

Calypso
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Beitrag von „Thomas“ vom 9. Januar 2011, 09:32

Hallo Jutta,

bei meinen Epis rührt sich auch schon was. Die Frühlingsgold und die Frühlingsstern haben 
Knospen und sind damit deutlich früher dran als letztes Jahr.

Allerdings sind die Knospen noch viel kleiner als bei deiner Roman Torch.

Viele Grüße

Thomas

Beitrag von „Bauernkaktus“ vom 23. Januar 2011, 09:24

Guten Morgen,

die erste ist endlich aufgegangen : 

Roman Torch, 9 cm, kein Duft

Beitrag von „Chrissi“ vom 23. Januar 2011, 14:20

Hallo Jutta,

auch Du hast eine wunderschöne Blüte. Toll.

LG Christa
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Beitrag von „Bauernkaktus“ vom 23. Januar 2011, 16:20

Danke Christa- da ich wieder etwas länger beruflich eingespannt bin, hat mein Mann den 
Auftrag bekommen, die nächsten Blüten abzulichten...mehrere aufmal hätte ich doch ganz 
gerne mal gesehen !

Thomas- ich hoffe, du setzt deine Blüten auch hier rein- auf die Frühlingsgold warte ich schon 
lange,- da sie bei mir noch so gar nichts zeigt, hoffe ich wenigstens auf deine Blüten 

Beitrag von „Thomas“ vom 24. Januar 2011, 12:38

Hallo Jutta,

die Frühlingsgold trickst uns beide aus  Ich hatte sie zusammen mit ein paar anderen, die 
Knospen hatten umgestellt und aus der Winterruhe geholt, aber sie scheint das gar nicht 
gemocht zu haben.

Andere sind nicht so zickig, ein Bild der Sylter Frühling kann ich dir anbieten (die Blüte ist mit 
ca 12 cm Ø etwas kleiner als letzters Jahr, aber dafür hat sie noch einige Knospen) Und der 
Frühlingstern sollte auch bald blühen.

Viele Grüße

Thomas

Beitrag von „Bauernkaktus“ vom 28. Januar 2011, 17:30

Oh shit, Thomas ! Aber dafür sieht der Sylter Frühling doch wunderschön aus.
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Dank wärmeren Innentemperaturen haben sich so einige Epis doch noch überlegt, in dieser 
Woche Knospen zu schieben. Bei der Frühlingsgold scheint sich was zu regen- aber ob Triebe 
oder Knospen,- DAS sehe ich noch nicht, echt schade, das deine die Knospen abgeworfen hat !

Roman Torch hat sehr haltbare Blüten- als ich heute zurückkam, waren beide tatsächlich noch 
auf  und die dritte möchte die nächsten Tage auch noch.
Besonders gut gefallen mir die weit nach hinten gebogenen Sepalen. Diese Sorte blüht 
zweimal im Jahr.

Beitrag von „stefan“ vom 29. Januar 2011, 23:22

Hallo Jutta,
die RT ist eine ausgesprochen hübsche, leuchtend glänzende Blüte. Gratuliere zu den ersten 
Blüten dieser Saison! Bin gespannt was noch so alles kommt. Der Winter hält uns in der 
Schweiz noch fest im Griff, jedoch tut sich auch schon einiges im Wintergarten. Weiteren guten 
Start in die Blütensaison 11 wünsche ich allen Hybridenfans.

LG Stefan

Beitrag von „Thomas“ vom 31. Januar 2011, 11:27

Hallo Jutta,

die Blühfreudigkeit der Roman Torch finde ich prima, grad so früh im Jahr freut man sich da ja 
besonders drüber.

Bei mir blüht gerade die Frühlingsstern. Die ist auch recht fleissig, das hier ist die 3. Blüte 
innerhalb einer Woche. Ø 13 cm

Viele Grüße
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Thomas

Beitrag von „Chrissi“ vom 1. Februar 2011, 10:52

Hallo Thomas,

auch Deine Blüten sind wunderschön. Ich mag diese Art von Blüten sehr gerne.

LG Christa

Beitrag von „Bauernkaktus“ vom 13. Februar 2011, 13:43

Oh Thomas- die sehe ich erst jetzt ! Eine wirklich hübsche Blüte !

An der Frühlingsgold sind bei mir tatsächlich Knospen dran, das kann man jetzt gut erkennen- 
mal schauen, ob sie durchkommen.

Zwischenzeitlich hat bei mir noch die Wedding Bells geblüht- ein Foto von ihr hatte ich schon 
mal hier eingestellt.

Da ich schon kräftig gegossen habe, sind in den letzten Tagen noch so einige Knospen dazu 
gekommen.
Wie sieht es bei euch bei den Epis aus ?

Beitrag von „stefan“ vom 13. Februar 2011, 21:32
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Hallo Jutta und Thomas,
es sind sehr viele Knospen dieses Jahr, ich hatte ja auch kräftig gedüngt und gegossen letzte 
Saison:D. Wenn uns der langanhaltende Winter mit trüben und kalten Tagen nicht wieder einen 
Streich spielt, so kann ich vielleicht auch das eine oder andere Foto hier wieder beisteuern. Es 
hat noch einiges an unbekannten Pflanzen und solche welche noch nicht ihre Pracht zeigen 
wollten. Ich wünsche allen hier viel Erfolg und einen riesen Korb voll neuer, schöner Blüten.

Gruss, Stefan

Beitrag von „Bauernkaktus“ vom 17. Februar 2011, 07:06

Heute morgen aufgegangen :

Cadiz, 17 cm, kein Duft !

Beitrag von „Marius“ vom 25. Februar 2011, 15:37

Hallo,

über Nacht ist die 1. Blüte meiner unbekannten Epi Hybirde in meinem Büro aufgeblüht :). Der 
Blütendurchmesser ist ca. 21 cm. 

Bis dann

Beitrag von „stefan“ vom 26. Februar 2011, 01:04
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Sieht wirklich sehr bunt und auflockernd aus, diese wunderbare Blüte. Danke fürs Zeigen.

Gruss, Stefan

Beitrag von „Calypso“ vom 26. Februar 2011, 08:09

Zitat von Marius

Hallo,

über Nacht ist die 1. Blüte meiner unbekannten Epi Hybirde in meinem Büro 
aufgeblüht :). Der Blütendurchmesser ist ca. 21 cm. 

Bis dann

Hallo Marius,

schöne Blüte und so früh im Jahr zeigt sie sich, toll, gratuliere und dann noch am Arbeitsplatz.

Gruß

Calypso

Beitrag von „Bauernkaktus“ vom 26. Februar 2011, 14:49

Sooo schöne Blüten und dann noch am Arbeitsplatz ! Wirklich was fürs Auge !!! 

Beitrag von „stefan“ vom 20. März 2011, 22:14
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Hallo zusammen,
obwohl unter meinen Blüten noch nichts "Neues" erschienen ist, haben es mir die beiden 
neben einander angetan. Soll unseren Frühling etwas verschönern und Euch die Vorfreude in 
Haus bringen.

Gruss, Stefan

Beitrag von „taube2412“ vom 20. März 2011, 22:26

Hallo Stefan,
ein fantastisches Duo, das gelb und weiß passt perfekt zusammen. Schönes Foto!

Bei mir sind auch schon einge Epiknospen schön am wachsen, ich hoffe, dass ich die ersten 
Blüher auch bald hier vorstellen kann.

Die meisten Knospen habe ich bisher an einer unbekannten gezählt, die hat derzeit 43 
Knospen (  hoffentlich habe ich mich da nicht verzählt).
Diese Hybride habe ich mal von einer netten Frau bei einem Schwarzwald-Urlaub geschenkt 
bekommen, dahe trägt sie bei mir intern den Namen Schwarzwald.
Nachfolgend mal ein Blütenfoto der "Schwarzwald" vom letzten Jahr - wenn da mal die 43 
Knospen gleichzeitig aufgehen würden, sähe das bestimmt nicht schlecht aus.

Beitrag von „stefan“ vom 21. März 2011, 10:25

Hallo Sonja,
das ist wirklich eine herrliche Hybride aus dem Schwarzwald! Ich war schon sooo viele Male 
dort und habe nie etwas solches gesehen....:D.
Werde Dir bei Gelegenheit ein Tauschangebot machen. Habe auch dieses Jahr wieder enorme 
Verluste an Knospen gehabt. Kann mir nicht erklären, woran das liegt. Das Wetter schien bis 
an hin recht gut, mit viel Licht und Sonne.
Meine EPs und Trichos sind voller Knospen. Freue mich sehr auf diese Saison.
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Gruss, Stefan

Beitrag von „taube2412“ vom 21. März 2011, 10:55

Hallo Stefan,
ja, die "Schwarzwald" ist nicht schlecht und von der Wuchsform her ganz schön und kompakt 
und sehr blühfreudig.

Kannst gerne nach der Blühphase einen Steckling haben, nach dem Abblühen 
schneide ich dir gerne einen.

War damals ganz lustig - wir sind mit den Motorrädern im Schwarzwald unterwegs gewesen, 
abends dann beim Füsse vertreten sah ich in einer Hofeinfahrt den Epi mit Blüten ohne Ende.
Anständigerweise habe ich keinen geklaut, sondern schön brav geklinget und gefragt ob ich 
einen Steckling haben kann.
Naja, ich habe nicht bloss einen Steckling bekommen, sondern eine schöne kräftige 
Jungpflanze und dazu einen schönen Abend mit netten Leuten mit einem guten Glas Wein. So 
kanns manchmal laufen!

Die Jungpflanze hat dann die restlichen 5 Urlaubstage tapfer im Topcase verbracht und 
überraschte mich dann gleich mit der Blüte wie auf dem Foto gezeigt!

Beitrag von „stefan“ vom 22. März 2011, 19:54

Guten Abend Sonja,
ich freue mich, dass Du auch zu den Motorradfahrern gehörst, ich bin auch sehr gerne mit zwei 
Rädern unterwegs im Schwarzwald. 
Ich freue mich über Dein nettes Angebot, kann Dir sicher auch was tolles bieten, was Du in 
meiner Fotosammlung findest. Es sind noch viele auf dem Weg zur blühfähigen Pflanze, jedoch 
was ich nicht sah, wie es blüht, wird nicht verschenkt. Reine Vorsichtsmassnahme.....:D
In den drei kommenden Tagen werde ich schon die ersten EPs mit Blüten haben. Es ist 
wunderbar warm und die Knospen spriessen wie verrückt. So kann ich mich auf ein wahren 
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Feuerwerk freuen. Hoffen wir weiterhin auf dieses geniale Frühlingswetter.

Viele Grüsse aus Zürich, Stefan

Beitrag von „taube2412“ vom 22. März 2011, 20:07

Hallo Stefan,
na wenn dich die zwei Räder in den Schwarzwald bringen, dann könnten sie dich doch auch 
mal in den bayrischen Wald bringen und mich besuchen:D!
Ja, das schöne Frühlingswetter könnte ganz lange so bleiben, da hätte ich keine Einwände.
Meine Epis haben auch schon einiges an Knospen, aber eine ärgert mich schon wieder!!
Es ist die American Girl, hatte 6 Knospen angesetzt, heute habe ich gesehen, dass zwei 
Knsopen nicht mehr wachsen und ganz schlaff sind. Die American Girl ist echt ne richtige 
"Zicke", mit der muß ich mal ein ernstes Wörtchen reden.

Beitrag von „stefan“ vom 24. März 2011, 09:36

Hallo Sonja,
auch meine Knospen sind teils abgeworfen oder wieder "leergesogen" worden.
Es ist schon ein Jammer jedes Jahr, wenn so viele vermeindliche Blüten schlussendlich nicht 
erscheinen. umso mehr freue ich mich auf die immer wieder zuverlässigen Blüher die sich über 
Jahre dankbar zeigen.
Man sollte halt auch einfach mal die lästigeren Pflanzen aussortieren.
Mit dem Abstecher in den bayrischen Wald lässt sich sicher was machen, ich denke der 
Frühling sieht ja bis jetzt sehr passabel aus...Danke für das Angebot.

LG Stefan

Beitrag von „Calypso“ vom 24. März 2011, 18:26
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Zitat von stefan

Hallo zusammen,
obwohl unter meinen Blüten noch nichts "Neues" erschienen ist, haben es mir die 
beiden neben einander angetan. Soll unseren Frühling etwas verschönern und Euch die 
Vorfreude in Haus bringen.

Gruss, Stefan

Gratuliere Stefan , wirklich schöne blüten, jetzt kann der Frühling kommen.

Gruß

Calypso

Beitrag von „stefan“ vom 24. März 2011, 22:36

Hallo Freunde,
heute ist dank wunderbarem warmem Wetter schon die 20.ste Blüte offen. Leider noch nichts 
was nicht bereits mal blüte aber trotzdem immer wieder toll anzusehen. Meadow Rose 
(himbeer), Climax (viollet / weiss)

Gruss, Stefan

Beitrag von „Calypso“ vom 25. März 2011, 18:56

Zitat von stefan

Hallo Freunde,
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heute ist dank wunderbarem warmem Wetter schon die 20.ste Blüte offen. Leider noch 
nichts was nicht bereits mal blüte aber trotzdem immer wieder toll anzusehen. 
Meadow Rose (himbeer), Climax (viollet / weiss)

Gruss, Stefan

Hallo Stefan,

tolle blüten, sehr schön.

Bei mir wird es mit den Blüten noch dauern, meine Epis stehen recht kühl.

Jetzt kannst Du ja die Blüten mal bestäuben für schönen Samen im kommenden Jahr. Ich würde 
mich darüber sehr freuen.

Viele Grüße

Calypso

Beitrag von „Bauernkaktus“ vom 27. März 2011, 09:03

Superschöne Blüten, die ihr hier zeigt ! 
Hier meine Fotos von heute und von den letzten Tagen :

12https://www.hybridenforum.de/fw5/forum/index.php?thread/870-wird-es-ein-gutes-bl%C3%BCtenjahr/

https://www.hybridenforum.de/fw5/forum/index.php?thread/870-wird-es-ein-gutes-blütenjahr/


Alle drei haben Duft, Diana Paetz ist die grösste mit 13 cm, Frühlingstraum hat ca. 10 cm und 
Elmira Paetz ist mit 8-10 cm die kleinste. Aber alle haben mehrere Knospen, die auf Grund der 
Grösse der Pflanzen wohl nicht gleichzeitig aufgehen.

Beitrag von „Calypso“ vom 27. März 2011, 10:48

Hallo Bauernkaktus,

Diana und Elmira gefallen mir sehr gut, gibt bestimmt eine schöne Kreuzung.

Eure Epi`s stehen wohl alle im GWH, da sie sich jetzt schon von der schönsten Seite zeigen.

Bei meine wird es noch eine weile dauern mit der Blüte.

Gruß

Calypso

Beitrag von „Bauernkaktus“ vom 27. März 2011, 11:25

Hallo Calypso,

da mein Gewächshaus nicht beheizbar ist, habe ich ALLE Pflanzen noch im Haus. Alles was 
Knospen schiebt, kommt bei mir an die Südseite ans Fenster.

Mir gefallen die Paetze auch sehr, aber kreuzen werde ich sie nicht. Ich denke, an den 
Paetzoldschen Züchtungen gibt es nicht wirklich was zu verbessern. 
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LG und sonnigen Sonntag

Jutta

Beitrag von „Calypso“ vom 27. März 2011, 11:54

Hallo Jutta,

meine Epi´s stehen sehr kühl auf dem Dachboden und mit nicht sehr viel Licht.

Aber mal die Epi`s auf die Südseite zu stellen ist eine gute Idee.

Diese Überlegung hatte ich noch nicht.

Aber eine Kreuzung von Diana Elmira ist bestimmt eine sehr intressante Komponente, ein 
schönes paar.

Die schöne Diana ist schon eine tolle Züchtung.

Aber auch Paetzold hat nach neuen Kreationen gesucht und diese nur durch Kreuzungen erzielt.
Also, denk nochmal darüber nach, jetzt oder nie.
Diana gehört wohl auch zu den Epi`s die sehr früh ihre Blüte zeigen.

Viel Grüße und einen schönen Sonntag

Calypso

Beitrag von „stefan“ vom 27. März 2011, 23:31

Die Epiphyllen sind ja primär Tropengewächse die es auf die nachtaktiven Insekten abgesehen 
haben. Auch diese Blüten öffnen erst bei der Abenddämmerung.

Name: Three Oranges 
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DM: 17cm
Duft: Nein

Beitrag von „stefan“ vom 27. März 2011, 23:38

Hallo Jutta und Manfred,
hier noch ein Nachzügler vom Nachmittag...Auch diese Blüte hat aussergewöhnlich intensive 
Färbung.

Name: Punch Bowl
DM: 19cm
Duft: nur nachts, leicht süsslich.

Gruss, Stefan

Beitrag von „taube2412“ vom 28. März 2011, 07:57

Hallo Stefan,
toll was bei dir schon alles blüht!
Die Three Oranges gefällt mir am besten, die habe ich auch und Knospen sind auch dran, aber 
ans Aufblühen denkt die noch keinesfalls.

Schönen Tag und weiterhin so schöne Blüten,
Sonja

Beitrag von „Linchen“ vom 28. März 2011, 08:15
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Wundebare Blüten habt ihr schon.

Hier auch eine.Laut Schildchen Tip Top.

[Blockierte Grafik: http://nimga.de/m/RSUhJ.jpg]

Beitrag von „Linchen“ vom 28. März 2011, 08:18

Ohh....is da Bild evtl. zu groß?

Beitrag von „Bauernkaktus“ vom 28. März 2011, 09:07

Schööön, das ihr auch so einiges habt ! 

Heute morgen ganz aufgegangen- Lotus Queen- sie schiebt auch noch reichlich Knospen.

Beitrag von „stefan“ vom 28. März 2011, 09:53

Hallo Linchen,
Deine Tip Top tut ihrem Namen alle Ehre! Nebst dieser wunderbar leuchtenden Blütenblättern 
denke ich wird diese hier auch duften....ist das so?
Danke fürs Zeigen.

LG Stefan
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Beitrag von „stefan“ vom 28. März 2011, 09:55

Hi Jutta,
diese Hybride zeichnet sich durch eine gute Blühfreudigkeit aus. Du kannst jährlich mit mehr 
Blüten rechnen können. Dieses Jahr konnte die LQ nur noch
durch die Climax und George French geschlagen werden.

LG Stefan

Beitrag von „Linchen“ vom 28. März 2011, 11:30

Ja Stefan sie duftet.Und wie......

Beitrag von „Calypso“ vom 28. März 2011, 18:24

Zitat von stefan

Hallo Jutta und Manfred,
hier noch ein Nachzügler vom Nachmittag...Auch diese Blüte hat aussergewöhnlich 
intensive Färbung.

Name: Punch Bowl
DM: 19cm
Duft: nur nachts, leicht süsslich.

Gruss, Stefan

Alles anzeigen
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Oh mann, habt Ihr Blüten, da verschlägt es einem die Sprache.

Ihr müsst unbedigt die schönen kreuzen.

Ich würde mich im kommenden Jahr über Samen freuen.

Viele Grüße

Calypso

Beitrag von „stefan“ vom 29. März 2011, 21:42

Hallo zusammen,
heute war es wieder traumhaft schön und die Temperaturen waren schon bei 20Grad. Gegen 
Abend haben sich wieder zwei zum Stelldichein gefunden.

Bild 1: 
Prairie Rose
DM: 19cm
Duft: Nein

Bild 2:
Golden Apple
DM 17cm (nicht ganz geöffnet)
Duft: leicht säuerlich

Gruss, Stefan

Beitrag von „Kaktus25“ vom 29. März 2011, 22:08

Hallo Stefan,
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ach, sind die schön, vor allem die "Golden Apple" ist eine traumhaft schöne Blüte. Bei mir blüht 
morgen die "Madeline", wie jedes Jahr sehr zuverlässig. Das Foto hoffe ich, hier zeigen zu 
können. Leider ist die Knospe der Sherman E. Beahm wieder abgefallen. Ob ich das nochmal 
hinbekomme, die Blüte in voller Schönheit live zu sehen?

Viele Grüße

Sabine

Beitrag von „stefan“ vom 30. März 2011, 09:21

Hallo Sabine,
die Golden Apple hatte so ca 10 Knospen angesetzt gehabt, auch sie hat schon fast alle 
abgeworfen. Ich denke mal, dass die Bildung einer Blüte ein solcher Kraftakt ist, dass die 
Pflanze schlussendlich abwägen muss, ob sie diese überhaupt ausbilden kann.
Ich bin immer sehr dankbar, wenn ich jeweils eine bis zwei Blüten pro Sorte habe, so kann ich 
auch immer die Konstanz oder Variabilität der Farbzusammenstellung prüfen. Daher 
fotografiere ich die Blüten jedes Jahr und vergleiche sie mit den Bildern des Vorjahres.
Es freut mich, dass sie Dir so gefällt.
Ich drücke Dir die Daumen mit der Madeline.....soll die grösste Blüte haben.

Gruss, Stefan

Beitrag von „Chrissi“ vom 30. März 2011, 12:30

Hallo,

was habt Ihr schon viele Blüten. Meine haben zwar auch schon angesetzt, aber es wird noch 
einige Zeit dauern. Bei uns war das Wetter der letzten Woche auch sehr warm und sonnig, 
aber dann muß ich leider den Wintergarten abdecken, damit die Epis nicht verbrennen. 
Dadurch brauchen die immer etwas länger.
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LG Christa

Beitrag von „stefan“ vom 30. März 2011, 23:55

Hallo Christa,
ich empfehle Dir nicht abzudecken, sondern teils mit Schattiermatten zwischen 30 und 50% 
vor zu viel Sonne zu schützen. Die Wärme bleibt erhalten und die Pflanzen wachsen ohne 
Verzögerung weiter. Dieses Jahr hatte ich zwar ganz ohne Schattiermatten hinter 
Doppelstegplatten von Röhm gearbeitet und keine einzige Pflanze mit Verbrennungen gehabt 
aber bei viel Sonne ist Frischluft angesagt.

Gruss, Stefan

Beitrag von „Linchen“ vom 31. März 2011, 20:38

Winterstein

[Blockierte Grafik: http://nimga.de/m/yuZ4l.jpg]

Beitrag von „taube2412“ vom 1. April 2011, 17:07

Hall,
bei mir hat nun heute auch endlich die erste Epiphyllum-Hybride ihre Blüte geöffnet.
Es ist Paetzolds Rosi!
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Beitrag von „Calypso“ vom 2. April 2011, 06:18

Hallo Sonja,

was hast Du den alles für Pflanzen !

Eine schöne Rosi.

In ca. 3 Wochen werden auch meine Epi`s ihre Blüte zeigen.

Viele Grüße

Calypso

Beitrag von „taube2412“ vom 2. April 2011, 08:49

Guten Morgen Zusammen,
heute Nacht hat bei mir eine weitere Epi-Hybride ihre Blüte geöffnet.
Es ist die AMERICAN SWEETHEART mit knapp 17 cm Blütendurchmesser.

Beitrag von „Calypso“ vom 2. April 2011, 10:27

Hallo Sonja,

ich glaubs ja nicht, tolle Blüte.

Hat die A. Sweetheart auch Duft ?

Gruß

Calypso

Beitrag von „Linchen“ vom 2. April 2011, 12:13
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wunderschön Sonja und Stefan.

lg Claudia

Beitrag von „taube2412“ vom 2. April 2011, 12:17

Hallo Calypso,
nein, duften tut die American Sweetheart nicht!

Beitrag von „Bauernkaktus“ vom 3. April 2011, 08:59

ENDLICH- auf diese warte ich schon lange :

Frühlingsgold

Beitrag von „taube2412“ vom 3. April 2011, 09:17

Guten Morgen zusammen,
heute hat sich auch die zweite Blüte der American Sweetheart geöffnet.

Beitrag von „Bauernkaktus“ vom 3. April 2011, 12:37
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Ein Jahr werde ich sicher noch auf diese fantastische Schönheit warten müssen, Sonja ! Aber 
bei diesen tollen Bildern fällt das warten nicht ganz so schwer !

Beitrag von „Rainer“ vom 3. April 2011, 15:26

Hallo Zusammen,
hallo Sonja,
ist doch schon erstaunlich, gestern ist auch meine AS aufgeblüht. Müssen wohl miteinander 
verwandt sein.

Viele Grüße

Rainer

Beitrag von „Cosima“ vom 3. April 2011, 22:53

Bei mir haben die Kleinen jetzt ihren ganz großen Auftritt 

1. Frühlingsgold
2. Delicate Jewels
3. Eine hübsche Unbekannte 
4. Noch eine hübsche Unbekannte - ähnlich der Delicate Jewels, aber
noch etwas zierlicher und dunkler als auf den Fotos - leider streikt
meine Kamera bei der Farbe: Die äußeren Blütenblätter sind leicht
orange, die inneren satt violett...
5. Lilliput - unsere alte Pflanze stammt noch von Dr. Stauch persönlich!

Liebe Grüße,
Susanne 

Beitrag von „Linchen“ vom 4. April 2011, 08:23
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Lt.Schildchen Karolin Paetz.Ist sie aber nicht!

[Blockierte Grafik: http://nimga.de/m/AIVN3.jpg]

lg Claudia

Beitrag von „Thomas“ vom 5. April 2011, 13:18

Hallo zusammen,

sehr beeindruckend was sich bei euch so tut, besonders die American Sweetheart finde ich toll. 

Bei mir gibt es jetzt Knospen an der Trocadera, aber bis das Blüten werden dauert es sicher 
noch einige Wochen.

Die letztjährige Kreuzung Trocadera X Emmet Kelly war übrigens erfolgreich, wenn es auch 
nicht viele Sämlinge gibt. Zuerst gab es sogar nur einen, aber dann sind 2 Monate später noch 
welche nachgekommen. Ich hätte nie geglaubt, dass so etwas möglich ist.

Viele Grüße

Thomas

Beitrag von „GudrunK“ vom 5. April 2011, 20:53

Hallo,

bei mir blüht heute erstmals die Wicked Witch O' East. Die Blüte sieht eigentlich nicht so aus, 
wie sie sollte. Vielleicht etwas zu früh im Jahr und deshalb fehlt die Farbe. Aber trotzdem sind 
die gefransten Blütenblätter interessant.

Und zuverlässig blüht auch die Elke Paetz wieder
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Knospen haben noch einige Epis angesetzt, schau mer mal was noch wird.

Schönen Abend noch
Gudrun

Beitrag von „muddyliz“ vom 5. April 2011, 21:47

Bei mir blüht seit gestern die Pitti Paetz mit 7 cm Durchmesser.
Das linke Bild ist von 2010, das rechte von 2011. Kann sowas sein? Dieses Jahr erinnert sie 
mich stark an die Frühlingstraum, allerdings ist der Körper der Pitti Paetz doch viel zierlicher 
als bei der Frühlingstraum.

Beitrag von „stefan“ vom 5. April 2011, 22:26

Hallo Ernst,
die Farbabweichung ist schon sehr erstaunlich aber auf dem Bild ist ja sicher auch jeweils die 
Trägerpflanzer sichtbar. Demnach solltest Du dir die Antwort selber geben können......
Bei mir sind halt immer auch die Blätter der Epis markiert, so kann es keine Verwechslungen 
geben.
Hübsche Blüte, egal welche Farbe...:D

sonja,
eine AS hatte ich schon Jahre nicht mehr....in meinem Urwald von Blättern schlummert diese 
aber bestimmt noch .....tolle Büte.
Bezweckst Du etwas bestimmtes mit dem so farbigen Hintergrund Deiner Aufnahmen? Ich 
würde eher was neutraleres nehmen, sonst wird Deine Kamera noch Farbenblind, bei soooo 
viel Farbe...

@ Hallo Susanne,
somit hat auch in Deutschland der Frühling Einzug gehalten. Sind sehr schon Deine Blüten und 
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dann noch so zahlreich. Sich ein riesen Duft in Deinen Räumen jetzt. Danke fürs Zeigen.....

Gruss, Stefan

Beitrag von „Bauernkaktus“ vom 6. April 2011, 18:34

...und weiter geht es:
Andenken an Bahnmeister Oswald Knebel, Duft muffig, 20 cm

Beitrag von „stefan“ vom 6. April 2011, 22:52

Hallo Jutta,
da darf die Blüte ruhig etwas "muffig" riechen, wenn sie schon vier Blüten miteinander 
präsentiert....Schöne kompakte Pflanze mit trigonalem Wuchs.
Danke fürs Zeigen.

Gruss, Stefan

Beitrag von „muddyliz“ vom 7. April 2011, 13:07

Heute ist erstmals die Fluid Orange aufgeblüht, Blütendurchmesser 13-14 cm. Ich habe noch 
eine zweite Pflanze mit 3 Knospen.

Beitrag von „Thomas“ vom 7. April 2011, 13:10
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Sehr schön Ernst, ich mag diese Blütenform und die Farbe ist auch toll.

Mein Favorit in den letzten Tagen wär allerdings die Blüte der Bahnmeister Oswald Knebel, die 
ist mit 20 cm Ø so groß, dass sie von mir aus ruhig stinken dürfte 

Viele Grüße

Thomas

Beitrag von „Calypso“ vom 7. April 2011, 19:01

Zitat von Bauernkaktus

...und weiter geht es:
Andenken an Bahnmeister Oswald Knebel, Duft muffig, 20 cm

Hallo Bauernkaktus,

die weissen Blüten duften meist, ein schönes Foto und große Blüte.

Meine Blüten werden wohl die letzten sein, habe im moment nur Knospen.

Gruß

Calypso

Beitrag von „Bauernkaktus“ vom 7. April 2011, 19:38

Deutsche Kaiserin - dieses Jahr mit besonders kräftiger Farbe und die letzten, auch kräftig 
gefärbten Blüten von der Lotus Queen- @Stefan- wirklich eine üppige Blüherin !! 
@Thomas- möchtest du 'nen Steckling von der Andenken.....?
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Beitrag von „GudrunK“ vom 7. April 2011, 20:51

und heute ist aufgegangen Epi P.-J. Schade. Die Blüte ist nicht sehr groß und ohne Duft.

Beitrag von „muddyliz“ vom 7. April 2011, 22:02

Zitat von Bauernkaktus

Deutsche Kaiserin - dieses Jahr mit besonders kräftiger Farbe und die letzten, auch 
kräftig gefärbten Blüten von der Lotus Queen- @Stefan- wirklich eine üppige Blüherin 
!! 
@Thomas- möchtest du 'nen Steckling von der Andenken.....?

Hallo, hast du vielleicht von der Lotus Queen ein Frontalbild, damit ich sie mit meiner 
vergleichen kann? Ich bin mir nämlich bei meiner nicht sicher ob es eine Lotus Queen ist.
Danke.

Beitrag von „stefan“ vom 7. April 2011, 22:20

Hallo Ernst,
anbei das gewünschte Foto. Auch habe ich Dir ein Knospenansatz Bild dazu gestellt. Die 
Blattform die Epies ist auch ziemlich markant.

LG Stefan

Beitrag von „Linchen“ vom 8. April 2011, 08:12
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Wow Stefan eine wunderschöne Pflanze hast du da und diese vielen Blüten.Traumhaft.....

lg Claudia

Beitrag von „Förster“ vom 8. April 2011, 13:33

Habe auch einige Epis (von Haage) . Sind noch recht kleine Pflanzen,bis zur Blüte dauert es 
sicher noch ein,zwei Jahre.

Welche mindest Temperaturen benötigen die epis ?
Kann ich sie jetzt schon ins Gwh stellen ? Halten sie nachts 3°C aus über längere Zeit ?

Meine Haage Epis bekommen zudem immer Flecken am Pflanzenkörper - Pilze denke ich. Wie 
sind da eure Erfahrungen und wie behandelt Ihr so etwas ?
Bilder kann ich z.Zt. nicht anbieten.

Gruß
Jörg

Beitrag von „Linchen“ vom 8. April 2011, 15:15

No Name

[Blockierte Grafik: http://nimga.de/m/idlYH.jpg]

Darf ich eigentlich meine Bilder so einstellen oder muß ich sie so klein machen wie ihr?
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Beitrag von „stefan“ vom 8. April 2011, 21:14

Hallo Jörg,
die Epiphyten sind teils durch Einkreuzungen deutlich resistenter geworden gegen Kälte, wie 
die arten reinen aus den Urwäldern. Ich habe nur einen kleinen Wintergarten für alle meine 
Pflanzen. Das ist nicht immer einfach. Die Trichos und EHs vertragen ohne weiteres mal 2-3 
Grad, was die Epiphyllen überhaupt nicht mögen. Die wollen eher zwischen 8-10Grad haben. 
Hatte nachts auch schon mal 5-6Grad in Winter aber ein kleiner Umlauferhitzer sorgt dafür 
dass die Temperatur nie unter 7 Grad fällt. Es ist also ratsam die Epies eher in den oberen 
Bereichen eines GWHs anzubringen, da ja warme Luft immer an der Decke des GWHs zu finden 
ist. Auch gefällt es den Epis, wenn sie den ganzen Winter hindurch nie ganz austrocknen. Sind 
die Grade zu niedrig, tät ich besser eher trocken halten. Im Februar zeigen sich schon willig die 
Knospen und dann kann langsam auch wieder reichlicher gegossen werden.

Linchen:
die Lotus Queen ist wahrlich ein Massenblüher. Manchmal hatte ich schon vier Knospen an 
einer Areole beobachtet! Nach der zweiten Blüte aber merkt die Pflanze meist selber, dass ihr 
die Kraft dafür fehlt alle Blüten auszubilden. Ich lege Dir die Sorte bei.

LG Stefan

Beitrag von „Ronny30“ vom 10. April 2011, 11:42

Hallo zusammen,
gestern blühte bei mir die erste Epi Blüte auf!
Gloria Paetz??Stimmt der name?
Beste Grüße Ronny

Beitrag von „Julia“ vom 10. April 2011, 13:20
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Hallo Ronny,

ja es ist eine Gloria Paetz.
Meine hat auch viele Knospen.

Lg Julia

Beitrag von „Cosima“ vom 12. April 2011, 22:51

.... und wieder blüht es bei mir im Gewächshaus:

- Ruby Snowflake - ihre erste Blüte heuer ist allerdings nicht voll ausge-
bildet, aber sie hat noch weitere Knospen 

- Frühlingsrauschen - eine der schönsten aus der "Frühlingsserie"...

- die winzige Märzsonne

- und eine Noname mit kleinen roten, entzückenden Blütchen 

Liebe Grüße,
Susanne 

Beitrag von „Calypso“ vom 14. April 2011, 18:03

Hallo Susanne ,

Du hast schöne Blüten, gratuliere.

Besonderst schön ist Ruby Snowflake und Frühlingsrauschen.

Wenn Du diese beiden mit Pollen bestäubst gibt das bestimmt eine schöne neue Kreation.
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Gruß

Calypso

Beitrag von „Cosima“ vom 14. April 2011, 22:38

Hallo Calypso,
bei der "Ruby Snowflake" ist nun die zweite Blüte aufgegangen und die ist so wie sich's gehört -
ich hab' sie mit Pollen der Frühlingsgold bestäubt, mal abwarten, ob das was wird. 
Frühlingstraum ist ebenfalls bestäubt, muß aber nochmal nachgucken, mit welcher Vater-
Sorte. 
Ich mach' ein paar Epi-Kreuzungen und ziehe auch sehr vielversprechende Kreuzungen von 
anderen Züchtern auf - mal sehen, was da so rauskommt... Epis machen einfach süchtig 
Liebe Grüße,
Susanne 

Beitrag von „Linchen“ vom 15. April 2011, 10:57

Gisela Paetz

[Blockierte Grafik: http://nimga.de/m/r7RO7.jpg]

Beitrag von „Calypso“ vom 16. April 2011, 18:03

Hallo Susanne,

toll, dass Du die beiden mit Pollen verwöhnst.
Da bin ich ja mal gespannt ob es mit einer Samenkapsel klappt.
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Wenn Du was über hast würde ich gerne mal etwas Samen tauschen.

Auch Gisela Paetz ist eine schöne.
Danke für`s zeigen.

Ich war heute in Wiesbaden und habe bei EPIG Emperors Clown (Clown x Climax) und Castle 
Starburst (Tassel X ? ) bekommen.

Viele Grüße

Calypso

Beitrag von „taube2412“ vom 17. April 2011, 09:37

Guten Morgen Zusammen,
heute Morgen hat eine unbekannte Epiphyllum-Hybride mit meinem internen Namen 
"Schwarzwald" einige Blüten geöffnet.
Es sind noch viele Knopsen vorhanden und da werde ich die nächsten Tage noch mit Blüten 
verwöhnt werden.
Anbei als Sonntagsgruß ein paar Blütenbilder für Euch:

Beitrag von „Stachelpost“ vom 17. April 2011, 19:42

Hallo Sonja,
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die Hybride sieht ja gut aus, gedrungen genug fürs Fensterbrett und reichblühend. Da im 
Hintergrund, baumelt da etwa schon ein Epi draußen?

Viele Grüße

Uwe

Beitrag von „taube2412“ vom 17. April 2011, 19:50

Hallo Uwe,

ja, das im Hintergrund ist die Emmett Kelly, die hat auch schon einige Knospenansätze und 
darf schon unter dem warmen Vordach des Wohnhauses baumeln.
Falls es aber nachts zu kalt ist, hole ich sie natürlich rein ins wärmere Treppenhaus.

Ja die Unbekannte -Schwarzwald- wächst richtig schön gedrungen und ist echt ideal fürs 
Fensterbrett. Mittlerweile sind noch drei weitere Knospen aufgegangen und macht ich habe viel 
Freude damit.

Beitrag von „GudrunK“ vom 17. April 2011, 21:39

Guten Abend an alle,

heute ist bei mir die Blüte einer Pflanze aufgegangen, die ich mal ohne Namen als Zugabe 
bekommen habe. Vermutlich ist es Bolero - 25 cm DM.

Außerdem geht gerade eine meiner eigenen Kreuzungen mit der "Madeline" auf. Das ist 
"Felix.K". Wenn die Blüte ganz auf ist, kommt auch noch ein Bild.

Viele Grüße
Gudrun
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Beitrag von „Thomas“ vom 17. April 2011, 22:09

Hallo Sonja,

die Blüten von deiner "Schwarzwald" sehen prima aus, aber die "Bolero"-Blüze haut mich 
einfach um 25 cm Ø , das ist echt klasse. Danke fürs Zeigen, Gudrun. Auf die fertige Blüte 
deiner Eigenkreuzung bin ich auch schon gespannt. 

Viele Grüße

Thomas

Beitrag von „GudrunK“ vom 18. April 2011, 21:35

Hallo und guten Abend,

heute ist die diesjährige 1. Blüte des Felix.K aufgegangen. Außerdem auch noch seine 
Schwester Anja.K.

Es ist eine Kreuzung aus 2004, wobei Felix.K 2009 erstmals geblüht hat. Die Anja.K blüht seit 
2010. In diesem Jahr werden aus der Kreuzung weitere Pflanzen blühen. Aber bisher sieht man 
überall eindeutig die Mutter "Madeline".

Schönen Abend noch
Gudrun

Beitrag von „GudrunK“ vom 20. April 2011, 22:08

Hallo zusammen,

heute ist die American Girl aufgegangen. Von 5 Knospen ist eine durchgekommen. Wächst die 
bei euch auch so schlecht?
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Gudrun

Beitrag von „stefan“ vom 20. April 2011, 22:24

Hallo Gudrun,
ich habe ja des öftern geschrieben, wie viele Knospen meine Epies jeweils im Frühling 
verlieren. Ich kann mir darauf auch keinen Reim machen. Deine American Girl, sieht fast so aus 
wie meine Am. Sweethearth. Das Farbschema stimmt auch in etwas überein. Ich habe dieses 
Jahr auch nur eine einzige Blüte von ihr gehabt. Nicht selten habe ich gar keine, wenn ich ihr 
nicht ideale Platz- und Lichtverhältnisse bieten kann. Du kannst nicht von jeder Kreuzung 
erwarten, dass sie wie eine Ackermannii blüht. Meist sind diese Hybriden aus den USA auch 
andere Winter gewöhnt, als wir ihnen hier bieten in Europa. 
Wenn Du Knospen siehst im Frühling, versuche bei warmer Witterung auch mal kalibetonten 
Dünger zu verabreichen. Denke die Blütenbildung ist dadurch etwas stabiler.

LG Stefan

Beitrag von „Cosima“ vom 21. April 2011, 22:08

Hallo ihr Lieben,

heute war es so weit - der Unvergleichliche ist erblüht und mit diesem fröhlichen Cowngesicht 
wünsche ich euch allen ein wunderschönes Osterfest und viel Spaß im Freien bei 
frühsommerlichen Temperaturen!

Liebe Grüße,
Susanne 

Beitrag von „Bauernkaktus“ vom 22. April 2011, 08:02
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Ein Traum an Blüten, was ihr hier zeigt ! TOLL !
Der Hammer ist und bleibt der Clown- dankeschön fürs zeigen !
Heute morgen präsentierte sich mir French Gold- mit einer fantastisch aussehenden, sehr 
kräftig gelben Blüte....

Ich wünsche euch sonnige Feiertage !

Beitrag von „Rainer“ vom 22. April 2011, 11:42

Hallo Zusammen,
bei meiner Am. Sweetheart war es vor 2 Jahren auch so, dass alle Knospen abgefallen sind. 
Letztes Jahr kamen 4 durch und dieses Jahr von 10 Stück 5.Nach meiner Meinung hängt das 
mit konstant gutem Wetter zusammen, damit einige durchkommen.
Habe mit der Liane Paetz gekreuzt. Bin mal gespannt obs was wird.

Viele Grüße und Frohe Ostern
Rainer

Beitrag von „GudrunK“ vom 22. April 2011, 21:44

Hallo zusammen,

ich habe noch was Gelbes. Ein diesjähriger Neuerwerb die "Frühlingsgold" ist heute 
aufgegangen. Die duftet auch noch. 

Gudrun

Beitrag von „Thomas“ vom 22. April 2011, 22:03
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Hallo zusammen und danke für die Blütenbilder.

Die beiden gelben finde ich sehr hübsch, aber besonders freue ich mich über das Clown-Bild. 
Die Blüte ist einfach was ganz besonderes, finde ich.

Viele Grüße

Thomas

Beitrag von „Bauernkaktus“ vom 23. April 2011, 09:24

Und heute morgen aufgegangen : Meadow Rose

@Enrico- die Kreuzung von 2007 Deutsche kaiserin X Frühlingsgold, deren Blüten ich zum 
1.mal am 1.12.2010 vorstellen konnte, hat wohl tatsächlich die Blühfreudigkeit der Kaiserin 
geerbt : derzeit 12 Knospen dran....

Beitrag von „Calypso“ vom 23. April 2011, 09:33

Hallo Bauernkaktus,

die Meadow Rose ist eine sehr schöne, aber auf die Blüten von Deiner neuen Kaiserin x 
Frühlingsgold bin ich mal gespannt.

Die ist auch bestimmt eine sehr schöne Kreuzung, vielleicht mit Duft !

Meine Blüten brauchen noch etwas Zeit, aber sie sind schon vorangeschritten mit ihren 
Knospen.

Gruß

Calypso
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Beitrag von „Bauernkaktus“ vom 24. April 2011, 08:29

Hallo Calypso, Meadow Rose sieht in Wirklichkeit noch eine ganze Ecke edler aus, als auf dem 
Foto. 

Deutsche Kaiserin x Frühlingsgold hat heute einen Teil ihrer Knospen geöffnet. Die Blütenfarbe 
+ Form scheint konstant zu bleiben, wie bei der Erstblüte, nach wie vor kein Duft, 10 cm- auch 
der Durchmesser ist gleich geblieben.

Sonnige Ostergrüsse
Jutta

39https://www.hybridenforum.de/fw5/forum/index.php?thread/870-wird-es-ein-gutes-bl%C3%BCtenjahr/

https://www.hybridenforum.de/fw5/forum/index.php?thread/870-wird-es-ein-gutes-blütenjahr/

